

Reiseseegen
Schwäbischer Albverein
am Donnerstag, den 26. 09. 2019
Fahrt nach Kärnten

Es ist bei uns ein guter Brauch, dass wir zu Beginn einer Wanderreise um den Segen bitten.

Wir beginnen mit einer Strophe von

" Danke für diesen guten Morgen "

Wir gehen mit Gottes Segen.

Er halte schützend seine Hand über uns,
bewahre unsere Gesundheit und unser Leben
und öffne uns Augen und Ohren für die Wunder der Welt.
Er schenke uns Zeit, zu verweilen, auszuruhen dort,
wo es unserer Seele bekommt.

Er halte Streit und Übles fern von uns.

Er mache unser Herz froh, unseren Blick weit
und unsere Füße stark.

Der Herr bewahre uns alle und schenke uns
eine glückliche Heimkehr.

In aller Bescheidenheit möchten wir Dich, Herr,
für unsere Fahrgemeinschaft bitten:

Der Himmel soll wolkenlos sein, unser Herz sorglos,
unser Glück wunschlos, unser Schutzengel arbeitslos,
unser Gemüt schwerelos und die guten Zeiten endlos.

Herr, wenn es etwas weniger ist, ist es auch gut.

Danke, Herr, - Amen.

2. und 3. Strophe: " Danke für...